

# NGO

## Cegah Judi Online, Polres Purwakarta Gencar Lakukan Edukasi

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.NGO.WEB.ID](http://PURWAKARTA.NGO.WEB.ID)

Nov 7, 2024 - 16:18



PURWAKARTA - Pihak kepolisian Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus

mengintensifkan upaya pencegahan terhadap bahaya praktik judi online yang marak di seluruh lapisan masyarakat. Salah satunya dengan memberikan edukasi secara masif ke masyarakat.

Seperti yang dilakukan Unit IV Tipdter Satreskrim Polres Purwakarta yang mengedukasi ratusan pegawai PT. Indomarco Purwakarta, pada Kamis, 7 November 2024.

Selain mengedukasi soal bahaya judi online, Kanit IV Tipdter Satreskrim Polres Purwakarta juga menyampaikan bahaya pinjaman online dan mengajak untuk bijak dalam bermedia sosial.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Reskrim, AKP M Arwin Bachar mengatakan, dalam rangka mengoptimalkan pencegahan judi online dengan optimal, Polres Purwakarta melalui Satgas Judi Online melakukan sosialisasi atau edukasi yang masif ke seluruh lapisan masyarakat.

"Sebagai upaya pencegahan, Kami terus melakukan kampanye kesadaran masyarakat yang intensif, yaitu dengan cara mengedukasi terkait dengan risiko kecanduan judi online," ungkap pria yang akrab disapa Arwin itu.

Ia menyebut, upaya pencegahan ini bukan hanya tentang penegakan hukum, tetapi juga untuk menyelamatkan masyarakat dari dampak buruk judi online.

"Kehadiran kami (Kepolisian) dalam menyampaikan edukasi dan sosialisasi baik itu secara langsung ke masyarakat maupun menjadi pemateri kepada sejumlah karyawan ataupun pelajar sangat diperlukan agar tidak terjerat judi online," ujar pria yang terkenal murah senyum itu.

Selain itu, lanjut Arwin, Satreskrim Polres Purwakarta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk ikut serta dalam memberantas judi online dengan melaporkan jika menemukan aktivitas yang mencurigakan.

"Dengan kerja sama yang baik antara Kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan bebas dari praktik judi online. Kami berharap masyarakat dan pemuda di Kabupaten Purwakarta dapat menghindari perangkap perjudian daring, dan diimbau agar tetap beraktivitas secara positif dan menghindari segala bentuk perjudian," Harap Arwin.